

? Quelle est la signification du mois de Muharram

<"xml encoding="UTF-8">

? Quelle est la signification du mois de Muharram

Vous devez savoir que le mois de Muharram est d'une importance particulière pour tous les musulmans du monde islamique, et chaque jour de ce mois passe avec sa propre atmosphère particulière. Ce mois est le premier mois de l'année hégire et la raison de son nom est que la guerre, l'effusion de sang et le pillage y sont interdits. Bien que le mois de Muharram soit considéré comme une partie du calendrier Hijri, il est également considéré comme un mois important pour les Iraniens, et la plupart des gens connaissent le mois de Muharram comme un mois de deuil et de deuil en raison des événements malheureux qui se sont produits ce mois dans l'histoire de l'Islam. Dans cet article, nous allons fournir une explication complète de la philosophie de Muharram, des événements qui se sont déroulés au cours de ce mois, et du mois de Muharram et de l'imam Hussein. Alors, pour des informations utiles dans ce domaine, nous vous proposons de nous accompagner jusqu'à la fin de l'article.

Philosophie de Muharram

Vous devez savoir que l'année lunaire, comme l'année solaire, comporte 12 mois, dont chacun a un nom, et que ces mois remontent à l'époque du Prophète Ibrahim (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui). La principale raison de nommer le mois de Muharram était que pendant la période d'ignorance, la guerre et l'effusion de sang étaient interdites ce mois-ci. Cependant, selon l'Imam Reza (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui), le même mois, le sang de la famille des Imams (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) a été considéré comme admissible et leurs ennemis les ont tués et martyrisé l'Imam Hussein chiite (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) ainsi que ses fidèles compagnons. De plus, dans la seizième année de l'Hégire, en consultation avec l'Imam Ali (as), ils considéraient le nom du premier mois lunaire comme Muharram de l'année au cours de laquelle la migration du

Prophète avait eu lieu. En raison de l'amour et de l'affection des musulmans pour l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui), chacune des nuits des dix premiers jours .de Muharram porte le nom de l'un des martyrs de l'événement dououreux de Karbala

À propos du mois de Muharram et de l'imam Hussein

Le mois de Muharram est étroitement lié à l'Imam al-Husayn (a) et à ses compagnons et à sa famille, et la plupart des gens connaissent ce mois à cause de ce qui leur est arrivé dans le pays de Karbala. En l'an 61 de l'hégire, à l'invitation des gens de Koufa et parce que la famille d'Abu Sufyan voulait leur faire du mal, à eux et à leur famille, l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) quitta La Mecque et avait l'intention d'entrer à Koufa. Mais les gens de Kufa ont été déloyaux envers la famille de l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) et non seulement ne leur ont pas permis d'entrer dans la ville, mais ils ont également martyrisé l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) et ses compagnons dans la plaine de Karbala et les neuvième et dixième jour de Muharram. En fait, l'imam Hussein a sacrifié sa vie pour garder le drapeau de l'Islam et a perdu un grand nombre de ses amis et de sa famille proche. Dans de telles circonstances, non seulement il a sauvé l'islam du danger de destruction, mais il a également montré son vrai visage au monde pour toujours. En raison de cette tragédie, les musulmans du monde islamique portent des vêtements noirs pendant le mois de Muharram, pleurent et donnent de la nourriture votive aux nécessiteux pour l'amour de leur maître. Dans certains cas, on a même constaté que dans un .certain nombre de villes, le deuil dure jusqu'à 50 jours

Événements importants du mois de Muharram

Au cours de ce mois, des événements divers et importants ont eu lieu, dont la plupart sont liés à l'imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui), à sa famille et à ses : compagnons, que nous mentionnerons dans cette section

L'arrivée de l'Imam Hussein et de ses compagnons sur la terre de Karbala

La mort du prophète Adam (paix et bénédicitions d'Allah soient sur lui) et le martyre du -
(prophète Yahya (paix et bénédicitions d'Allah soient sur lui

Empêcher Umar bin Sa'd d'obtenir de l'eau pour les Ahl al-Bayt de l'imam Hussein (paix et -
(bénédicitions d'Allah soient sur lui

Tasu'a et Achoura de Hussaini, qui martyrisèrent ses ennemis et leurs proches compagnons
.malgré son refus de se battre

Transfert des captifs de Karbala à Koufa et en Syrie

Explosion d'une bombe dans le sanctuaire de l'imam Reza (paix et bénédicitions d'Allah -
soient sur lui) en 1415 AH

Soirée des pauvres-

(Martyre de l'imam Sajjad (paix et bénédicitions d'Allah soient sur lui

L'exil de l'imam Jawad (paix et bénédicitions d'Allah soient sur lui) à Bagdad en 220 de l'Hégire

Le siège de La Mecque et les jets de pierres de la Kaaba par l'armée de Yazid ibn Mu'awiya en
64 AH

Conclusion

Après le martyre de l'imam Hussein (paix et bénédicitions d'Allah soient sur lui) ce mois-ci, Muharram est devenu un mois de deuil pour les chiites. De plus, les imams infaillibles ont toujours essayé d'organiser des cérémonies de deuil en ce mois depuis l'événement de Karbala, et les amoureux de la famille du Prophète étaient pleins de chagrin et de chagrin. La plupart des gens sont vêtus de couleurs sombres pendant le mois de Muharram, qui est un symbole de deuil, et le marché pour l'achat d'inscriptions religieuses telles que l'inscription de Muharram et la vente de drapeaux contenant des matériaux de deuil et des slogans musulmans devient très chaud. Dans cet article, nous avons parlé de la raison pour laquelle on a nommé le mois de Muharram et des problèmes liés à l'événement de Karbala. Merci beaucoup de votre attention à la fin de l'article